

Betriebsanmeldung Schüler Online

Home die Idee dabei sein Bildungsangebote Aktuelles



Herzlich willkommen im Portal Schüler Online

Sie befinden sich im Zugang für Betriebe. Hier haben Sie die Möglichkeit, der entsprechenden Berufsschule ein neues Ausbildungsverhältnis anzuzeigen. Außerdem können Sie sich darüber informieren, welche Schule welchen Beruf beschult. Wenn Sie bereits eine Zugangskennung für Ihren Betrieb besitzen, loggen Sie sich nun ein. Andernfalls wählen Sie **Registrieren**

Login
 ..hier melden Sie sich mit Ihren Zugangsdaten an.

Betriebskürzel
 Benutzer
 Passwort

» Passwort vergessen? 
 Ich habe noch kein Passwort!

erstmalige Registrierung!
 Wenn für Ihren Betrieb noch kein Zugang eingerichtet wurde, können Sie sich hier

Startseite

www.schueler anmeldung.de/Betriebe

Als bereits registrierte Betrieb loggen Sie sich immer über diese Startmaske ein.

WICHTIG: Bitte notieren Sie sich Betriebskürzel, Benutzer und das Passwort und bewahren es sorgfältig auf!!!!

Unter **Administration** > **Stammdaten**< gelangen Sie auf Ihre Betriebsdaten.

Bitte speichern Sie immer eine gültige Emailadresse ab.

KRZSA14(Z) 14.2.1-0

Home die Idee dabei sein Bildungsangebote Aktuelles

» home » Administration » Stammdaten

KrzLemgo speichern 

Betriebsdaten

Angaben zum Ausbildungsbetrieb

Betrieb*  KrzLemgo

Straße + Hausnr.* Lindenhaus 21

Land/Plz/Ort* D 32657 Lemgo

Telefon* 05261 156000

Fax

E-Mail so.support@krz.de

Datenfreigabe 

Benutzerverwaltung

Unter dem Menüpunkt **Administrationen > Benutzerverwaltung** < wird Ihnen schon der Benutzer angezeigt den Sie beim erstmaligen Login eingetragen haben.

Hier ist es wichtig, dass die von Ihnen angegebene Emailadresse gespeichert wurde.

The screenshot shows a web interface for user management. On the left is a navigation menu with 'Administration' and 'Dokumentation'. The main content area is titled 'KRZLEMGO / B600205' and contains a 'Benutzer' section. This section has a form with the following fields: 'Benutzergruppe*' (a dropdown menu with 'Ausbildungsleitung' selected), 'Nachname' (text input with 'Krz'), 'Vorname' (empty text input), and 'E-Mail*' (text input with 'so.support@krz.de'). Below the form is a note: '* notwendige Angaben'.

Anmeldung Auszubildende

Unter neue Anmeldung können Sie selbst Ihren Auszubildenden bei der entsprechenden Schule anmelden. Wenn Sie **Nachname**, **Vorname** und **Geburtsdatum** eingegeben haben, prüft **Schüler Online**, ob schon eine Anmeldung im System vorliegt. Ist dieses nicht der Fall können Sie die Daten manuell einpflegen.

The screenshot shows the 'Schüler Online' registration page. At the top, there is a logo for 'online' and a 'Passwort ändern / Logout' link. The navigation bar includes 'Home', 'die Idee', 'dabei sein', 'Bildungsangebote', and 'Aktuelles'. The main content area is titled 'KRZ Minden-Ravensberg/Lippe' and has a breadcrumb trail: '» home » Auszubildende » neue Anmeldung'. Below this is a tabbed interface with 'Azubi' selected. The 'Azubi' tab contains a form for 'Auszubildende/r' with fields for 'Nachname*', 'Vorname*', and 'Geburtsdatum*'. A note below the form reads '* notwendige Angaben'.

Hier hat sich der Auszubildende schon selbst angemeldet.

In diesem Fall brauchen Sie nur noch den Haken setzen für die Betriebsanmeldung und auf

> **speichern** < klicken.

The screenshot shows the 'schüler online' web application interface. The top navigation bar includes 'Home', 'die Idee', 'dabei sein', 'Bildungsangebote', and 'Aktuelles'. The main content area is titled '» home » Auszubildende » Übersichtsliste' and shows a table of apprentices. A search bar is present with the text 'suche:'. A confirmation dialog box is overlaid on the table, containing the text: 'Zur Vervollständigung Ihrer Betriebsanzeige setzen Sie den Haken bei und klicken dann auf **speichern**'. The table has the following data:

Ausbildungsberuf	Name	Datum	Status	UL	Aufnahmestatus	Info	Berufsschule
Friseur	César, Julius	28.11.2013	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	angemeldet	Betriebsanmeldung fehlt	Wuppertal, Testschule Berufskolleg
Friseur	Tripp, Frank	29.01.2014	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	angemeldet	Betriebsanmeldung fehlt	Wuppertal, Testschule Berufskolleg

Below the table, it indicates '2 Anmeldungen'.

